
令和２年度寄付者の皆様からのメッセージ 
 
温泉が好きで、いつか家族で大分県の温泉めぐりに行きたいです。自宅で温泉気分を味わいながら、
その日を楽しみにしています。 
 
こんなご時世ですが、応援のため感染対策万全で伺いたいと思います。至急発送願います。 
 
コロナで大変だと思います。頑張ってください。今年伺うつもりです。 
 
子供の頃から遊びに行っていました！とっても大好きな温かい街。これからも別府らしく発展して
ください。 
 
⺟へのプレゼントに⼊浴剤を選びました。改めて別府温泉に遊びに行きたいです！ 
 
コロナで世界が大変な事になっていますが、皆さまも健康に留意され、頑張っていただきたいです。
わずかですがお役にたてますと幸いです。 
 
ここ３年ほど毎年鉄輪温泉に宿泊しています。心とからだにしみる温泉、おいしいお魚やお肉、お
野菜、果物。いつもホッとして過ごせ癒されています。大変なことも多いと思いますが、微力なが
ら応援しています。 
 
コロナが落ち着いたら必ず温泉旅行に行かせて頂きますね。頑張って下さい。 
 
頑張ろ〜 
 
非常事態宣言が取り下げられたらまたお邪魔します。 
 
出来るだけ早めに送って頂けるとありがたいです 
 
別府市を世界的な観光温泉地にしてください。 
 
出来るだけ早めに配送お願い致します 
 
返礼品の育毛剤、髪が薄くなっていた部分に集中的に試したら、明らかに産毛が生え、地肌が隠れ
るようになりました。もう少し試してみようと思いますが、温泉由来の効果だとしたら驚きです。
大分ではないですが、体調不良の時に鹿児島の「温泉水」を大量に飲むと改善するので、温泉に行
けなくても温泉の効能を色々享受できる商品開発を期待します。 
 



早めに配送お願い致します 
 
⻑男が APU 生としてお世話になっています。グローバルな魅力都市としてのより一層の発展を期
待しております。 
 
私たちは、別府温泉が大好きです。コロナで大変だと思いますが、頑張ってください。いつかまた、
旅行できることを楽しみにしてます！ 
 
観光がかなり打撃を受けていると思います。もっと魅力的な返礼品をたくさん出して、全国にアピ
ールしてください、応援しています。1 万円の肉類や、魚介類が魅力的に映ると思います。1 万円、
小分け、がポイントかと思います。頑張ってください。 
 
しいたけとても美味しかったので、リピートさせていただきました。 
 
身内に関係する 自治体ということで 今回はじめて(同時に高知にも) ふる里納税を行いまし
た少しでもお役に立てれば幸甚です 
 
以前、カトレア醤油をおいしく頂きました。観光、温泉整備がんばってください。 
 
以前、家族旅行で僕だけ仕事で別府温泉に行けないことがあったので、コロナが終息したら行きた
いと思っています。 
 
干し椎茸は、大抵大分の物をつかっています。 
 
コロナで大変だと思いますが、頑張ってください。埼玉から応援しています。 
 
これからも地域の魅力ある品をご紹介ください。応援しています。 
 
大分出張のとき知人から頂き、その美味しさに感動しました。今後も毎年申し込みさせて頂きたい
と思います。 
 
今日高校の友人より耳寄りな情報を頂き、早速ふるさと納税を行いました。返礼品を楽しみにして
います。 
 
今冬に GoTo キャンペーンで別府市を訪問させていただく予定です。事前に大分の名産品を楽しま
せていただこうと思いました。ほんのわずかですが地域の発展にご協力できればとの思いを込めて
寄付させていただきます。 
 



昨年「別府八湯温泉道」名人にさせていただきました。別府には５回行き温泉巡りをしました。北
浜の八宝堂さんにも数回訪問して土産の品を購⼊させていただきました。 
 
行ったことはないけど行ってみたい温泉地です。 
 
いつも大分のどんこを料理に使ってます。大分のどんこを食べたら他の干しいたけは食べれなくな
ります。 
 
⺟が別府市出身です。古くからの観光地のためか人を寛がせたり楽しませたりしてくれる、そんな
雰囲気と文化のある素敵な街だと感じます。音楽祭にもこれからも一流の演奏家を招いていただけ
たら嬉しいです(いつか行ってみたいと思っています) 
 
昨年に引き続き、どんこのセットを選ばせていただきました。とても美味しいしいたけを、楽しま
せていただいております。ありがとうございます。 いつか、有名な別府温泉にうかがって、癒さ
れたいと思っております。 日本の、古き良き伝統工芸は、繊細で素晴らしいものだと感じており
ます。ぜひ、日本のために、守り継いでいただきたいと思い、寄付金の使い道を指定させていただ
きました。 
 
故郷を離れて 40 年弱…いつも応援しています！忘れた事はありません。 
 
和食に干ししいたけは欠かせません。多少形は悪くても良いので、質が良く、量の多いものをふる
さと納税品で提供をしてください。 
 
なかなか遠くて行く機会が少ないですが、素晴らしい環境が保全され、また地元住⺠の⽅の生活向
上のために役立てていただけることを願っています。 
 
がんばってください。 
 
大分県は農業を大切にしている感じがします。また、応援したいです。 
 
コロナで大変な時期だと思いますが、頑張ってください！ 
 
今度、帰省するのははとこの結婚式かなぁ。 
 
期待しております。 
 
しいたけ大好きなので楽しみです 
 



自身の出身は愛知県ですが、⽗が大分県⾅杵市出身で祖⺟が生きている頃は定期的に帰っておりま
した。大分が大好きです。 
 
観光で伺ったことがあります。空港から市内までアクセスがよく何を食べてもお酒も、温泉も最高
でした。コロナが落ち着いたらまたぜひとも伺いたいです！ 
 
ゆっくりと別府を回ってみたいです。 
 
先日大分に行きたまたま空港で買った醤油が美味しくて驚きました。さとふるにカトレアがあり本
当に嬉しく思います。また来年も必ず大分に納税します！大分はいたるところに温泉があり本当に
良いところでした。 
 
妻と結婚する前、2 人で旅行に行ったことがあります。思い出に残る旅行でまた行きたいと思って
います。観光スポットがより発展し、また地域住⺠の⽅が住みやすくなるようなことのために使っ
ていただけたら幸いです。 
 
別府には 2-3 ヶ月の頻度で温泉を楽しみに行っています。また毎年タイの短期交換留学生の⽅々
を観光に別府に連れて行っています。いつもお世話になっている別府に何か還元したく、納税致し
ました。 
 
先日送っていただいたシイタケが美味しくて、追加で注文しました。大分シイタケ最高です。 
 
別府温泉がとても好きです。今年はコロナが怖くて旅行できませんでしたが、来年はぜひ別府温泉
に⼊りたいです。 
 
今年の秋に旅行しました。別府八湯めぐりに地獄蒸しや地魚のグルメ三昧、行く先々で出会った地
元の⽅々のお心遣い。修学旅行以来の別府は想像を超えた魅力に溢れた場所でした。かならず再訪
します！コロナに負けず頑張ってください！！ 
 
いつも本籍地の鹿児島ばかりにしていましたが、今回初めて寄付してみました。 
 
使いやすそうな柘植のブラシを見つけて、届くのが楽しみです。 
 
いつか訪問したいと思っています。返納品楽しみにしています。 
 
第二のふるさとと思っている別府市に寄付ができて嬉しく思います。コロナ禍で観光事業がとても
苦しくなり大変とお察ししますが、遠くから応援しております。 
 



東京生まれの私は結婚してふるさとができた気持ちになりました。義⽗⺟存命中は家族で帰省し、
別府が大好きになりました。今は訪れる機会がなくなりましたが、とても大事なふるさとだと思っ
ています。「お⽗さんもお⽗さんと行ったラクテンチ」が懐かしいです。コロナ禍が落ち着いたら
改めて大人になった子どもたちと訪れたいです。 
 
応援してます。またお訪ねできる日が来るよう願っています。 
 
大分市出身現在は他県に住んでいますが 大分県が大好きで よく旅行で訪れていました。 コロ
ナに負けず頑張ってください！ 
 
コロナが落ち着いたら、別府温泉行きます！ コロナに負けるな！頑張れ、別府市！ 
 
ありがとうございます 
 
大分県に旅行に行きたいと考えていました。コロナ禍で、当分の間不可能になりましたのでふるさ
と納税します。いずれ旅行できる日が来ることを楽しみにしています。 
 
雑誌でカトレア醤油を知り、購⼊したら凄く美味しかったので、取り寄せていました。こんな美味
しい醤油を作っている街にふるさと納税できてよかったです。職場の人にも紹介したら、みんな気
に⼊って取り寄せ始めた人もいます。ふるさと納税のことも教えてあげようと思います。 
 
頑張ってください 


